

Matinée de célébration du Maloya du 5 octobre 2016 au Lycée Professionnel de l'Horizon



La troupe Kaloubadya, concert devant les élèves à la pause méridienne.



M Réginal ROBERT, Proviseur adjoint, Mme Valentine CAMALON, Proviseure et M Mario SERVIABLE, conférencier sur la culture du Maloya à la Réunion.



Echanges des élèves avec le maître de conférences, M Mario SERVIABLE.



Après leur concert dans la cour du lycée, les élèves échantent avec l'ensemble des musiciens de KALOUBADYA.



Lycée
Professionnel
de
l'Horizon-Moufia

Les élèves découvrent les instruments de musique traditionnelle et pratiquent le Moringue.



Lycée
Professionnel
de
l'Horizon-Moufia



Ils s'informent sur la fabrication des instruments de musique.